Lágrimas por el agua

○ 01:41 VOTE ESTA NOTICIA 公公公公公公







El pabellón que la Comunitat Valenciana instalará el próximo verano en la Exposición Internacional de Zaragoza tendrá bien visibles dos grandes gotas a modo de lágrimas para reivindicar la necesidad de agua. Además, cuando los visitantes entren en el recinto valenciano, que estará junto al de Murcia, una especie de río les guiará. El Consell llevará hasta la capital aragonesa su reclamación de «solidaridad».

Carlos Alós, Valencia El pabellón de la Comunitat Valenciana en la Exposición Internacional de Zaragoza empieza a tomar cuerpo. La conselleria de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, la encargada de dotar de contenido a la muestra que la Comunitat presentará en la capital aragonesa, acaba de presentar el proyecto arquitectónico.

El Consell llevará la reivindicación sobre el agua hasta el mismo complejo de la Exposición Universal,



MULTIMEDIA



aunque insiste en que lo hará en un tono «positivo y conciliador». La muestra recordará al visitante «la necesidad de agua» que tiene la Comunitat Valenciana, un mensaje que está en perfecta sintonía con la reivindicación política que el Consell realiza a diario sobre el agua del Ebro.

Así, el proyecto arquitectónico del pabellón valenciano incluirá dos grandes lágrimas -dos gotas- que caerán del cielo. Será uno de los elementos centrales del pabellón, que, como la propia Expo, tiene en el agua el elemento aglutinador. Además de llorar por la falta de agua, el pabellón de la Comunitat pretende remarcar como mensaje la necesidad de «solidaridad» entre territorios, según el proyecto presentado.

Siguiendo con esa línea, el recinto se concibe como «una especie de río» que guiará a los visitantes por la historia del agua y los mecanismos para su uso durante siglos en la Comunitat. La idea en la que se trabaja es presentar un «itinerario dirigido» , de forma que el recorrido imite «las aguas de un río que bajan cómodas en su cauce» , según el proyecto . Las propias formas arquitectónicas conducirán a los visitantes por el pabellón. La Exposición Universal de Zaragoza se celebrará del 14 de junio al 14 de septiembre de 2008 bajo el lema Agua y desarrollo sostenible . El recinto destacará por sus texturas translúcidas y transparentes que recordarán los reflejos del agua. A la salida se instalará una lámina de agua atomizada y en la cúpula un mapa de la Comunitat incluirá el recorrido de sus ríos.

El pabellón, que ocupará una superficie de 325 metros cuadrados y estará situado junto al de Murcia, comunidad con la que el Consell de Camps ha hecho frente común contra el Gobierno de Zapatero, tendrá una forma ovalada para facilitar el recorrido a los visitantes. El recinto contará con un anfiteatro que se convertirá en elemento vertebrador del espacio.

El Consell ha puesto en manos del actual gerente de la Entidad de Saneamiento de Aguas (Epsar), José Juan Morenilla, la dirección y la gestión de los contratos de obra del pabellón de la Comunitat.

El Gobierno de Aragón espera que medio millón de valencianos visiten la Expo el próximo verano dentro de una llegada de visitantes que según sus cálculos superará los siete millones de personas. La Expo 2008 otorga desde el primer momento a las comunidades autónomas españolas el carácter de participantes oficiales, por lo que cada una de ellas contará con su propio pabellón.